



Die slowakische Kampfgruppe umfasst Truppen aus der Tschechischen Republik, Deutschland, Slowenien, der Slowakei und den Vereinigten Staaten. [GETTY IMAGES]

Aus Furcht vor Russland bildet Europa Nationengruppen

- Josue Michels
- [04.05.2023](#)

Steht uns eine Aufteilung Europas in 10 Nationen oder Nationengruppen bevor? Und was würde passieren, wenn sich 10 starke europäische Anführer auf einen Führer festlegen würden? Russlands Aggression in der Ukraine trägt zur Entstehung eines Multinationalismus in Europa bei, der weitaus größere Folgen haben wird als dieser eine Krieg.

Wochen nach der russischen Invasion in der Ukraine entsandte die Tschechische Republik 650 Soldaten, um die Slowakei beim Schutz ihrer Grenze zur Ukraine zu unterstützen. Die Unterstützung wurde mit Hilfe der NATO koordiniert, über die das tschechische Militär den Kern für eine Kampfgruppe in der Slowakei bildete.

PT_DE

Letzte Woche besuchten der tschechische Präsident Petr Pavel und die slowakische Präsidentin Zuzana Chaputova die Ukraine. Diese beiden Nationen und andere Gruppen von Nationen schließen sich zunehmend zusammen und verwischen die nationalen Grenzen. Ein europäischer Visionär sah diese Einheit vor über 50 Jahren als Notwendigkeit an.

In einem Gespräch mit Herbert W. Armstrong, dem Chefredakteur der *Plain Truth* (Klar&Wahr), das Vorgängermagazine der *Trumpet* (Posaune), sagte der deutsche Verteidigungsminister Franz Josef Strauß: „Die Großmächte haben sich etabliert, die Vereinigten Staaten von Amerika, Russland, Japan. Ich glaube, dass die kleinen und mittleren europäischen Staaten nicht mehr in der Lage sind, dem zu begegnen, was die Zukunft von uns allen verlangt. Deshalb plädieren meine politischen Freunde und ich seit Jahren für ein geeintes Europa.“

Natürlich weiß die Tschechische Republik, dass sie die Slowakei nicht vor dem russischen Bären schützen kann. Deshalb arbeitet sie auch mit einem größeren Nachbarn zusammen: Deutschland. Als die Tschechische Republik ihre Panzer und Ausrüstung aus der Sowjetzeit in die Ukraine schickte, erhielt sie 14 deutsche Leopard 2A4-Panzer. Bis Ende des Jahres soll das Land 14 weitere erhalten. Seit 2017 untersteht die Vierte Schnelle Einsatzbrigade der Tschechischen Republik der 10. deutschen Panzerdivision.

Eine ähnliche Entwicklung sehen wir in den Niederlanden, die die letzte Kampfbrigade ihrer Landstreitkräfte Deutschland unterstellt haben. Die Niederlande bauen auch die Zusammenarbeit mit Belgien aus. Im März wurde eine belgisch-niederländische Partnerschaft für den Bau von Kernkraftwerken eingeleitet. Im April vereinbarten die Niederlande und Belgien die gemeinsame Beschaffung von vier Fregatten für die U-Boot-Bekämpfung. Die Niederlande, Belgien und Luxemburg werden oft als eine Gruppe betrachtet: die Benelux-Staaten. Angesichts der sich abzeichnenden größeren Krisen werden sich diese drei wahrscheinlich enger zusammenschließen und Deutschland immer mehr vertrauen.

Auch Spanien und Portugal arbeiten verstärkt zusammen. Die Außen- und Verteidigungsminister Portugals und Spaniens trafen sich im vergangenen September in Lissabon zu ihrem allerersten Ministertreffen, um angesichts des russischen Krieges eine gemeinsame Strategie zu koordinieren. Sie arbeiten auch mit anderen größeren Nationen innerhalb der Europäischen Union zusammen. Im März dieses Jahres fand die erste Marineübung zwischen den Vereinigten Staaten und der EU statt, an der ein spanisches und italienisches Schiff beteiligt war, und im April traf ein deutsches und portugiesisches Schiff in Finnland ein, wo die erste gemeinsame Militärübung seit dem Beitritt des nordischen Landes zur NATO stattfand.

Ein europäischer Superstaat, der Traum von Visionären seit Jahrzehnten, entsteht. Eine wichtige biblische Prophezeiung erfüllt sich. „Und die zehn Hörner, die du gesehen hast, das sind zehn Könige, die ihr Reich noch nicht empfangen haben; aber wie Könige werden sie für eine Stunde Macht empfangen zusammen mit dem Tier“ (Offenbarung 17, 12).

Zu diesem Vers schrieb Herr Armstrong in der *Plain Truth*: „Das ‚Tier‘ ist also der Anführer oder Herrscher über alle – und 10 andere Diktator-Könige oder kleinere Herrscher über 10 europäische Nationen oder Nationengruppen (die ‚Benelux‘-Nationen, Belgien, Niederlande und Luxemburg, könnten zum Beispiel eine der 10 sein), werden in dieser Union der europäischen Nationen verbunden sein“ (Oktober 1962).

Bei verschiedenen Gelegenheiten wies Herr Armstrong darauf hin, dass Deutschland, Spanien, Portugal und die Tschechoslowakei (die heutige Tschechische Republik und die Slowakei) sowie mehrere andere Länder wie Frankreich, Italien, Polen, Ungarn, Österreich und Griechenland wahrscheinlich Teil dieser Union sein würden. Aber er sagte ausdrücklich, dass Großbritannien nicht dazugehören würde.

Herr Armstrong hatte nicht nur eine enge Beziehung zu einigen der mächtigsten Führer Europas zu dieser Zeit, er hatte auch ein von Gott gegebenes Verständnis für biblische Prophezeiungen. Unsere Broschüre [Er hatte recht](#) fasst seine wichtigsten biblischen Vorhersagen zusammen, die jetzt Wirklichkeit werden. Fordern Sie Ihr kostenloses Exemplar an.